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第4回定例会が始まります
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11月29日より第4回定例会が始まりました。

今回は一般質問にて、座間市内の踏切について対策を問い

ます。

国土交通省の取り組みで、安全面などで課題のある踏切を

指定し、対策を推進しています。座間市内でも指定されてい

る踏切がありますが、どのような課題で、どのような対策を

計画しているのかを明らかにし、より効果的な対策を求める

よう質問を作成しています。結果については次回の報告や、

会報にて詳細にお伝えします。


